

Schaffhauser Stadtschulrat: 2. Wahlgang nötig

In der Stadt Schaffhausen hat heute die Wahl der Mitglieder des Stadtschulrats stattgefunden. Von den vier Kandidierenden haben zwei die Wahl im ersten Wahlgang geschafft. Es sind dies Markus Eichenberger, (bisher, parteilos) und Barbara Hauser (neu, SP). Mariano Fioretti (SVP, bisher) und Jovan Kostic (FDP, neu) erreichten das absolute Mehr nicht. Damit findet am 24. November 2024 ein 2. Wahlgang statt.

Die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger der Stadt Schaffhausen waren heute für die Wahl der Mitglieder des Stadtschulrats an der Urne. Stimmen haben erhalten:

Markus Eichenberger, parteilos (bisher)	4'476 Stimmen	gewählt
Barbara Hauser, SP (neu)	3'953 Stimmen	gewählt
Mariano Fioretti, SVP (bisher)	2'276 Stimmen	
Jovan Kostic, FDP (neu)	2'018 Stimmen	
Vereinzelte	3'067 Stimmen	

Die Stimmbeteiligung lag bei 57.11 Prozent, das absolute Mehr bei 2'632 Stimmen. Damit findet am 24. November 2024 ein 2. Wahlgang statt, um das 3. Mitglied des Stadtschulrats zu bestimmen.

Ansprechperson:

Dr. Raphaël Rohner, Bildungsreferent
Telefon: +41 52 632 52 14
E-Mail: raphael.rohner@stsh.ch

Stabsstelle Kommunikation
Tel. +41 52 632 52 17
kommunikationsstelle@stsh.ch

STADT SCHAFFHAUSEN
Stabsstelle Kommunikation
Stadthausgasse 12
Postfach 1000
CH-8201 Schaffhausen

stadt-schaffhausen.ch

Arbeiten bei der Stadt Schaffhausen: jobs.stadt-schaffhausen.ch/freie-stellen/
Wir bilden auch aus: berufsbildung.stsh.ch